

Die Tochter der Brückenbauerin ...



Geist-Licht-Bringer 06.07.2017 www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters

Sie ist eigenständig.

Als ein Kind der Liebe
führt sie fort,
was von der Mutter erträumt ...und vom Vater bis hierher umgesetzt.
Bis zur Reife wird sie liebevoll genährt und zärtlich beschützt
in der Freiheit der Herzen ihrer Schöpfer -
mit ihrem Bruder als Gefährten/Verbündeten.
So kann sie sich gelassen entfalten:
Im Herzen das Wissen, dass Zukunft durch ihre Wahl sich formt!



Sie trägt das Samenkorn der neuen Welt in sich
und gebiert es zu ihrer Zeit in ihre Realität.

Am 09.07.2015 ergeben sich monoatomisches Gold C1300 (4) und Hydrogenium C1300 (6) vom C4 Institut Freiburg mit den Mineralien Gallium, Boracit und Renierit in besonnte Salzlösung; hinzugefügt am 18.11.2016 frische Kardenblüten in Gin angesetzt; dies mit Sole Feuersteinwasser, frischem Kieferharztröpfchen sowie Efeu (Nuhrovia) vermischt. Abgerundet hat diese Mischung Bryonia C200 (aponeo) am 11.05.2017. Die Botschaft offenbart sich am 06.07.2017:

„Ich bin ein Kind des heiligen Feuers.
Das heilige Feuer entzündet den heiligen Geist.
Heiliger Geist ist und bringt Leben/Liebe in meine Welt.